



Einladung zur Bürgerinformationsveranstaltung

zum Thema

Flüchtlingsunterkunft Boelcke-Kaserne

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,

wir erleben zurzeit, wie verzweifelte Menschen vor Kriegen und Krisen nach Deutschland fliehen und Schutz für sich und ihre Kinder suchen. Insbesondere bei der Unterbringung dieser Menschen stoßen die Städte und Gemeinden, aber auch das Land inzwischen an ihre Grenzen. Vor der Verteilung auf die Kommunen ist das Land für die Erstaufnahme der Asylbewerber zuständig, das heißt für die vorläufige Unterbringung und die verwaltungsmäßige Erfassung. Seit Herbst letzten Jahres unterstützt die Bezirksregierung Köln die für die Verteilung und Unterbringung der Flüchtlinge zuständigen Kolleginnen und Kollegen aus Arnsberg, indem sie im Regierungsbezirk selbst Unterkünfte sucht, diese herrichtet und auch betreibt.

Vor diesem Hintergrund ist die Flüchtlingseinrichtung in der Boelcke-Kaserne in Kerpen als Unterkunft errichtet worden. Die ersten Flüchtlinge sind bereits Anfang September eingezogen.

Über diese aktuelle Entwicklung möchte Sie der Stellvertretende Regierungspräsident, Herr Wilhelm Steitz, gerne in einer Veranstaltung informieren und Ihre Fragen beantworten.

Dazu laden wir Sie herzlich ein:

Dienstag, den 13. Oktober 2015, um 19:00 Uhr
Jahnhalle
Jahnplatz 1/50171 Kerpen

Die Akzeptanz der Einrichtung, das friedliche Miteinander mit den Anwohnern ist uns besonders wichtig. Wir freuen uns darauf, das Gespräch mit Ihnen zu führen.

Für alle im Vorfeld auftauchenden Fragen steht Ihnen unser Mitarbeiter Cengiz Yildirim unter den folgenden Kontaktdaten gerne zur Verfügung: Telefon: 0221/1472155 E-Mail: cengiz.yildirim@brk.nrw.de.